



Gabinete de Política Social lleva jornadas sociales a ocho municipios en cuatro días

Descripción

El Gabinete y la Red de Protección Social visitaron las provincias de Santo Domingo, Sánchez Ramírez, Peravia y Samaná durante el fin de semana.

Santo Domingo. Martes, 30 de enero de 2024. Con la intensidad y el compromiso que le caracteriza, y en tan solo cuatro días, el equipo del Gabinete de Política Social, que coordina Tony Peña, quien también encabeza la Red de Protección Social del Gobierno del presidente Luis Abinader, visitó las provincias Santo Domingo, Samaná, Sánchez Ramírez y Peravia para llevar más de doce servicios sociales totalmente gratis a miles de ciudadanos y ciudadanas en condiciones de vulnerabilidad social.

El equipo del Gabinete y la Red de Protección Social del Gobierno se entregaron al máximo desde el pasado jueves 25 de enero hasta el domingo 28 del corriente, visitando los municipios de Santo Domingo Norte y Santo Domingo Este (Santo Domingo); Cotuí y Los Alcarrizos (Sánchez Ramírez); Nizao (Peravia) y Sánchez, Las Terrenas y las Galeras (Samaná).

Durante estas jornadas los dominicanos y dominicanas impactadas recibieron, totalmente gratis, consultas médicas (para adultos y niños), vacunación, entrega de medicamentos, lentes y lentillas, raciones alimenticias crudas y cocinadas, venta de productos de la canasta básica a bajos precios, afiliación a los distintos servicios sociales como los ofrecidos por el programa Supérate, los Puntos Solidarios, pensiones solidarias, entre otros.

Durante los operativos, el coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, reiteró que semana tras semana él y su equipo se trasladan a diversos puntos del país para llevar la mano amiga del Gobierno dominicano a quienes más lo necesitan por lo que no quedará un solo punto del territorio nacional que no logre ver llegar la “Cara social” del Gobierno.

“Trabajamos sin descanso para traer hasta las puertas de las casas de los más vulnerables, soluciones a las problemáticas de alimentación y salud que les aquejan. No pararemos hasta visitar una y otra vez los 158 municipios de todo el territorio nacional”, resaltó Peña.

Asimismo, Peña recordó que en colaboración con entidades como el hospital-fundación “El Buen Samaritano” y el Ministerio de Salud Pública han logrado ahorrar al Gobierno casi cinco mil millones de pesos adicionales en la compra de medicamentos que se han entregado a ciudadanos en condiciones de vulnerabilidad social.

“Aquí está parte de la Red de Protección Social, por eso ustedes ven varias instituciones aquí, aquí hay más de 12 servicios que son fundamentales para todos los humanos de manera gratuita, esperamos que les sea de beneplácito y continúen aprovechando todos los servicios sociales”, agregó Peña, quien escuchó además las solicitudes de los asistentes.

Mientras que, el director de salud del Gabinete de Política Social, Guillermo Moringlane, explicó que los operativos que ejecuta cada semana la institución obedecen a la intención de dar respuesta a las necesidades de salud y alimentación y es por esta razón que los servicios llevados a la población son precisamente en los que intervienen las entidades estatales participantes.

“El Gabinete de Política Social está creado para mejorar la calidad de vida de los dominicanos y por eso hoy estamos aquí para mejorar su salud y su alimentación, buscando que nadie se pueda quedar sin recibir los medicamentos y la alimentación, gracias por recibirnos”, destacó Moringlane.

Se recuerda que la Red de Protección Social del Gobierno está conformada por el Gabinete de Política Social, que la coordina, el programa Supérate, el Servicio Nacional de Salud (SNS), el Seguro Nacional de Salud (SENASA), el Ministerio de Salud Pública, Programa de Medicamentos Esenciales y Apoyo Logístico (PROMESECAL), los Comedores Económicos del Estado, el Programa de Estabilización de Precios (INESPRE), Puntos Solidarios, entre otras.

Fecha de creación

2024/01/30